
VERMARKTUNGSGRUPPE GEBILDET

Südtirol privat

Bozen – Der Verband der Privatvermieter hat seine Marketinginitiative „Südtirol privat“ Landesrat Thomas Widmann vorgestellt.

Verbandspräsidentin Esther Mutschlechner-Seeber überreichte Widmann den Katalog „Südtirol privat“, in dem die Angebote von mittlerweile 130 Mitgliedsbetrieben vorgestellt werden. Neben der gedruckten Version des Katalogs hat die Vermarktungsgruppe auch einen Internetauftritt (www.suedtirolprivat.com) gestaltet.

Die Vermarktungsgruppe steht allen Privatvermietern in Südtirol offen, heißt es in einer Aussendung. Dank der ge-

meinsamen Marketinganstrengungen sollen Auslastung und Gewinne der Mitgliedsbetriebe gesteigert werden.

Landesrat Widmann begrüßt die Initiative. „Eine effiziente Bearbeitung des Marktes ist für einzelne Privatvermieter kaum möglich, gemeinsam können die Vermieter aber einige Aufmerksamkeit erregen“, so Widmann. Tatsächlich war eine verstärkte Zusammenarbeit eine Forderung von Widmann an die Privatvermieter. ■